

12月

早いもので今年も師走となりました。今年は12月になっても暖かい日が続きました。管内ではインフルエンザの感染者数が急増していますので、本校でも感染症対策については気をつけていきたいと思っています。

12月5日には、不審者対応避難訓練を実施しました。御坊警察署から警察官に来ていただき、教室に不審者が侵入したとして、警察への通報やグランドへの避難を行いました。その後、警察官の方から講評をいただき、情報伝達の方法についても指導していただきました。12月8日には、生徒会主催で毎年行っている、松林の清掃作業を実施しました。当日は天候にも恵まれ、生徒たちは学校周辺の任された区画を綺麗にするために、精一杯励むことができました。生徒たちには今回の活動だけでなく、地域の美化活動等にも参加し、この風光明媚な素晴らしい松林の景観を保っていってほしいと思っています。12月9日からは三者面談を実施し、学習状況や学校生活進路等について三者で話し合いました。12月11日には校内マラソン大会を実施しました。参加できた生徒は、全員粘り強く力一杯走り抜くことができました。また、応援する生徒の姿も印象に残りました。12月24日には二学期の終業式が行われ、校長からは二学期を振り返り、たくさんの行事で生徒の皆さんのが頑張りがあったことを伝えました。

明日からは二週間の冬休みに入ります。当然ながら、自分の時間が増えます。規則正しく生活を送る場面、家の手伝いをする場面、くつろぎ、のんびりする場面、しっかり学習する場面等、様々な場面が中学生の皆さんにはあります。どうぞそれぞれの場面において、自分で考え、正しい判断・選択をし、主体的に行動できるようになってほしいと願っています。

【 松林清掃作業 】

